

持久走大会 みんながんばりました！ そのあとのもちつきも楽しみました！

「自己の目標に挑戦することで練習の成果を発揮し、体力への関心を高める」ことを目的とし、11月28日（土）に校内持久走大会を行いました。低学年は800m、中学年は1000m、高学年は1200mの距離を走りました。スタート前に、学年ごとに目標を発表し、自分との孤独な戦いに挑みました。日頃からの練習の成果を発揮して、全員が見事完走することができました。苦しいことにもくじけずに最後までがんばった子どもたち。自信につながったことでしょう。最後に、それぞれ上位3位までの児童に手作りのメダルが授与されました。



「がんばるぞー！」



「ハア、ハア、あと少しだ・・・」



「がんばってよかったあ」

持久走大会終了後、全員でもちつきをしました。子どもたちは大喜びでもちをつき、ついたもちを丸めていました。中には、プロ並みの杵さばきを披露した児童もいました。

このもちつきのために、JAはまゆう本城青年部の方や地元の方、多くの保護者に協力していただきました。この日も早朝からもちつきの準備に取り掛かり、おいしいおもちをつき、みんなでおいしくいただくことができました。

日頃から地域の方をはじめ、多くの方々のご支援をいただいております。早いもので、令和2年も終わりを迎えていますが、これまでのご理解とご協力に心より感謝いたします。



おもちをついて・・・



おもちを丸めて・・・



あー、おいしい



1月の
行事予定

今年も
よろしくお祈りします

6日(水) 3学期始業の日
PTA立番(4年生)
8日(金) 身体計測
10日(日) ノーメディアデー

11日(月) 祝：成人の日
14日(木) たこあげ交流会(1・2年生)
避難訓練(地震対応)
16日(土) 青少年の声を聞く会
20日(水) ノーメディアデー
21日(木) 修学旅行(～22日 6年生)
26日(火) 移動図書
30日(土) ノーメディアデー



おもちをついで…